



© privat

Unternehmen aufbauen

Ein Mann für Zweiräder

Norbert Malle, RadTechnik Malle

Norbert Malle ist gelernter Mechaniker, stieg von Auto auf Fahrrad um und gründete eine Werkstatt.

Als begeisterter Triathlon-Sportler habe ich immer schon gerne an meinen Fahrrädern "geschraubt". Dabei kam mir meine Ausbildung als KFZ-Mechaniker sehr zugute. Nach 20 Jahren Berufserfahrung als KFZ-Mechaniker-Meister und Werkstättenleiter in einer großen Autowerkstatt wechselte ich 2007 in die Radbranche, wo ich sechs Jahre als Fahrradtechniker und Werkstättenleiter in einem renommierten Radfachgeschäft tätig war. In dieser Zeit konnte ich meine Kompetenz auf der "radspezifischen" Seite durch zahlreiche Kurse bei vielen namhaften Rad- und Komponentenherstellern sowie durch Selbststudium und "Learning by Doing" auf- und ausbauen.

"Das ´Schrauben´ war schon immer mein Hobby, 2013 habe ich es zum Beruf gemacht."

Im Jahr 2013 war es schließlich soweit, ich machte mein Hobby zu meinem Beruf und eröffnete mein eigenes Geschäft "RadTechnik Malle" in Viktring. Das Fahrrad, egal ob mit Muskelkraft oder elektrisch unterstützt gefahren, verschafft meinen Kunden und Kundinnen Freizeitgenuss und jene Fitness, die viele Menschen im urbanen Bereich mittlerweile sehr schätzen. Das Fahrrad ist für den einen ein Fortbewegungsmittel, für den anderen ein Life- Style-Produkt und für manchen ein Hightech-Sportgerät und ich trage mit meiner Leidenschaft dazu bei, dass alle Fahrräder technisch in Schuss bleiben! Als all-inclusive-Service biete ich meinen Kunden natürlich an, dass ich ihr Rad bei ihnen abhole und nach dem Service oder der Reparatur wieder bringe. www.radtechnik.at

Online seit 17.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)